



今年のお盆もねぷた！ 平川あどの祭り

今年も大好評で良かったやーや♪



8月14日、お盆の帰省客にねぷたを楽しんでもらおうと、平賀駅前通りで2回目となる「平川あどの祭り」が開催されました。駅前通りでは、世界一の扇ねぷたを含む8台のねぷたの展示や、RINGOMUSUME、佐藤ぶん太、さんのステージイベント、はしご車の乗車体験などが行われたほか、夜7時からは展示されていたねぷたが出陣し、威勢の良い掛け声と心躍る囃子で帰省客らを魅了しました。

未来の日本代表を目指して！

トップアスリート陸上教室

8月24日、平川市陸上競技場で市内の小中学生や市民・市内在勤の方を対象としたトップアスリート陸上教室が開かれました。今回の講師は東京国際マラソンなどで優勝した谷川真理さんら。午前の部に参加した子どもたちは、陸上の基礎の話を聞いたり、早く走るためにのコツを実践を通して学んだり、トップアスリートからの貴重なアドバイスに真剣に耳を傾けていました。



新しい校舎、うれしいな 猿賀小学校の新校舎が完成

8月26日、猿賀小学校の新校舎が完成し、2学期の開始とともに利用が開始されました。オープニングセレモニーでは児童代表の福士陽彩さんが「慣れ親しんだ校舎がなくなるのは寂しいが、これからは木のいい香りがする新校舎を大切にていきたい」と述べました。セレモニーの後には、見学会が行われ、図書館や多目的スペースなど充実した環境がそろった新校舎が来賓や父兄らに披露されました。

沢山のご来場、ありがとうございました！

ひらかわフェスタ2019

8月31日～9月1日、「ひらかわフェスタ2019」がひらかドームで開催され、市内の企業・団体など約40のブースが出店し、新鮮な野菜、加工品などを買い求める大勢の客で賑わいました。津軽の桃の販売や地産地消カレーの販売には長蛇の列ができたほか、今年初出店となった、「平川サガリ研究会」により販売された「平川サガリ」も人気を集めました。

